
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Larven gibt es bei den meisten , Amphibien und Fischen.

Die Larve ist etwas zwischen dem Ei und dem fertigen Tier.

Larven haben verschiedene :

Die Larven von Fröschen und ihren Verwandten nennt man Kaulquappen.

Die Larven der  heißen Raupen.

Die Larven der Fliegen und Käfer heißen Maden.

Einzelne  haben sogar

einen ganz besonderen Namen für ihre Larven:

Die Larven der  zum Beispiel heißen Engerlinge.

Larven können an einem ganz anderen  leben

als die ausgewachsenen Tiere:

Die Larven von Stechmücken oder von Libe-en

leben im .

Als ausgewachsene Tiere leben sie dann

vorwiegend in der Luft oder auf .

Die Larven der Maikäfer sind bei den Bauern und Gärtnern besonders unbeliebt:

Die  leben während zwei bis fünf Jahren in der Erde.

Dort fressen sie die  ab.

Daran sterben die P1anzen manchmal.

Quellenangabe: Artikel: Larve (von Beat Rüst, Admin2 u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA
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